



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

PP – PSOE- PVI y BLOC VOTAN POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA

El ayuntamiento de Vinaròs insta al Ministerio de Fomento para que la A-68 transcurra por la CN-232

Vinaròs, 13 de Enero de 2009

En el Pleno Ordinario celebrado este martes día 13 de enero, el Ayuntamiento de Vinaròs ha aprobado, por unanimidad, una moción por la que se reclama al Ministerio de Fomento que haga coincidir el desdoblamiento de la futura autovía A-68 por la actual CN-232, dando salida desde Aragón hacia el mar por Vinaròs. A la propuesta inicial, el Partido Popular presentó una enmienda de adición por la que además se insta al Ministerio de Fomento a que dé un impulso definitivo a la solución del Puerto de Querol, por ser necesario e imprescindible que antes de la posible conversión en autovía de toda la N-232, esté solucionado este tramo que supondría un cuello de botella a la futura vía de gran capacidad.

El Partido Popular respaldó la moción porque es una reivindicación histórica, especialmente llevada por el senador Juan José Ortiz, que histórica como recientemente, ha perseguido con sus actuaciones y declaraciones el poder solventar los problemas de la N-232 y la salida de la autovía por Vinaròs como la solución más acorde con los usuarios y con los intereses de nuestros territorios.

Con la moción aprobada, en la misma línea que la proposición no de ley aprobada en les Corts Valencianes a principios del año pasado, y coincidente con todas las declaraciones de los máximos responsables del PP valenciano, exigiendo como lo hizo el President Francisco Camps que la autovía de Aragón tnga su salida al mar por Vinaròs, el Partido Popular confía en que el Ministerio de Fomento de ahora una respuesta inmediata en la línea de lo solicitado y no se haga esperar por más tiempo las conclusiones del estudio informativo que determinará si es viable o no que la autovía A-68 se desdoble por el trazado de la N-232 entre Alcañiz y Vinaròs, pues resultaría inaceptable que tuviera otro trazado, dejando especialmente en muy mala posición a todos los ayuntamientos socialistas que exigen al gobierno de la nación que actúe en atención a los intereses de estas comarcas.